

デイサービス

利用状況（5月31日現在） ●登録数→男性18名、女性54名 計72名

要支援1→6名 支援2→4名 申請中→0名 【要介護3以上利用割合 32.2%】

センターより

要介護1→29名 介護2→13名 介護3→7名 介護4→5名 介護5→8名

●暑い？寒い？30度超え…雪が降る…衣替えはどうすれば…



国見山休憩場にて

6月に入りました。天候不順のニュースが耳に入り過ごしにくい日が続きました。これからも用心が必要ですね。

センターでは恒例の極楽寺ツアーを13日から1週間かけて楽しんできました。

市内観光も含め「あら～駅前もこんなに変わったのね～」 「景色がいいねえ～気持ちいい」と少し長旅の疲れを感じつつセンターへ戻りました。新緑の季節、これからも送迎車の窓から色々な風景を楽しみながらセンターをご利用下さい。



ホットタイム～お茶、おやつに新緑の風～

極秘だよ…楽しい寺だね



座る所があっていいわね。毎年来るから慣れましたよ(笑)



5月の一コマ：菖蒲湯をたてて無病息災 こどもの日～職員の子が遊びに来てくれました。



特別浴槽が更に特別なお湯に



魚釣りゲーム（うまく釣れるか！）



ボール投げも立派な機能訓練



色花



お花教室(5/26)

- ・ギガンジューム
- ・姫百合
- ・ブプレリウム
- ・ギボウシ

【お知らせ】

・7月9日（土）施設夏祭りを予定しております。後日案内を渡しますが当日のデイはお休みとなります。

・専北福祉専門学校の1年生（20名）が施設見学に来ました。将来の介護福祉士の卵です。



握手で福祉の道スタート



NHK「あさが来た」の主題歌を手話で披露♪

ケアマネの窓から（61-3262）

5月27日北上地区のケアマネジャー協会定期総会、研修会へ参加してきました。職能団体として市内には170名（西和賀含む）を超えるケアマネジャーが会員として在籍しております。情報交換や勉強会を通じ利用者、家族へのより良い支援が出来るよう改めて考える時間となりました。（高橋恒信）

（上写真：フーゲンビルア）花言葉：情熱～施設長宅より

